

D- Jugend SG Götzingen/Altheim/Schlierstadt Badischer Futsal – Vizemeister !

22.02.2016 20:01 von Rechner Uli (Admin)



Als krasser Außenseiter angereist und als Badischer Vizemeister heimgefahren; das war der erfolgreiche Sonntag der D- Jugend Spielgemeinschaft in Eppingen.

Den interessierten Lesern der TSV Homepage dürfte vielleicht bekannt sein, dass die D-Jugend souverän mit nur einem Unentschieden und sonst nur gewonnenen Spielen Hallenkreismeister geworden war und damit den Fußballkreis Buchen bei den Spielen um die Badische Meisterschaft vertreten durfte.

Zahlreiche Fans, vor allem aus Schlierschd, aber auch aus Rinsche, Getzi und Alde feuerten die Jungs lautstark an und die Mannschaft selbst präsentierte sich gut und spielstark.

Spielberichte

Gut ein- und aufgestellt von dem Trainerteam Luis Baier, Marc Schmitt und Bernd Heffner konnte man im ersten Spiel gegen Beiertheim (diese wurden als Geheimfavorit gehandelt, da sie im Endspiel ihres Kreises den KSC bezwingen konnten) knapp mit 1:0 die Oberhand behalten. Gegen den „großen SV Sandhausen“ ging man danach zunächst sogar in Führung, musste sich dann aber doch knapp geschlagen geben. Das dritte Spiel ging gegen den Vertreter des Kreises Sinsheim, SG Kirchartd. Dieses Spiel war zehn Minuten lang von Spannung, Dramatik und Hektik geprägt. Wir kamen nicht richtig ins Spiel und gerieten in Rückstand aber durch Einsatz, Kampf und Wille, vielleicht auch durch Hilfe des Fußballgottes, konnten wir die Partie drehen und mit 2 : 1 für uns entscheiden. So hatten wir es selbst in

der Hand das Halbfinale zu erreichen. Da es das letzte Spiel war, wussten wir, dass uns ein Unentschieden reichen würde. Der Gegner war Pfingstberg Hochstätt (Kreis Mannheim). Das Spiel ging unsere Mannschaft sehr konzentriert an und wir konnten durch teilweise schönen Kombinationsfußball 2 : 1 gewinnen.

Das Halbfinale stand an und wir wussten nicht so recht, ob das alles noch Real ist. ;-)

Unser Halbfinalgegner waren die Jungs von Kickers Pforzheim. In diesem Spiel zeigten wir unsere beste Leistung. Völlig verdient gewannen wir 1 : 0.

Damit standen im Finale SG GAS Bauland gegen Odenwald (SpVgg Neckarelz - die Neckarelzer hatten sich zuvor gegen Sandhausen im Elfmeterschießen durchgesetzt).

Im Endspiel merkte man unseren Jungs an, dass die Kraft und Kondition leider nachließ. Dort musste man sich in der Verlängerung leider mit 0:2 geschlagen geben. Der Sieg der Neckarelzer war verdient.

Unsere Spieler waren nach der Finalniederlage zwar leicht enttäuscht, doch wir konnten ihnen klarmachen, dass das was sie erreicht haben, etwas ganz Besonderes ist. Zur Belohnung machten die Schlierschder Feierbiester ;-) eine kleine spontane Abschlussparty im Sportheim.

Bedanken möchte sich das Team SG GAS bei allen Fan´s für die mega Unterstützung ! Ihr habt die Halle zum Kochen gebracht !!!

Unsere Jungs dürfen jetzt am Samstag, den 05. März zur Baden-württembergischen Meisterschaft nach Deisslingen fahren. Dort treffen Sie dann auf die sieben besten Teams aus den Fußballkreisen Baden, Südbaden und Württemberg.

Der TSV gratuliert der Mannschaft und dem Trainerteam zu diesem tollen Erfolg und wünscht viel Glück auf dem Turnier.

PS: Der Kreisjugendleiter Manfred Schnorr war auch vor Ort. Auch er hat, wie viele andere auch, Bauklötze gestaunt. Nach dem Finale gratulierte er uns und überreichte uns ein Present.

Mitgespielt haben:

Luke Möller, Lukas Heffner, Manuel Dose (alle TSV) Tom Morschhäuser, Hendrik Wiessner (beide VfB Altheim) Andre Sebert, Nathan Owart, Julian Herkert und Robin Seibold (alle SV Schlierstadt)

Bericht von Erwin Holderbach/Sabine Heffner

